

El INPEC comprometido con el cuidado y protección del medio ambiente.

Bogotá, 26 de junio de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

Con la presencia del gobernador encargado del departamento de Santander Manuel Ricardo Sorzano, se dio inicio a la celebración de la Semana Ambiental en la Reclusión de Mujeres de Bucaramanga.

Dentro de las actividades que se llevaron a cabo en el marco de esta celebración, la Secretaría de Salud y Medio Ambiente en conjunto con la Alcaldía de Bucaramanga, ECORECICLA S.A.S. y El Grupo de Cultura y Turismo del Oriente Colombiano, visitaron los módulos A y B de este Establecimiento, enseñando mediante juegos temas relacionados a cómo reciclar y al buen manejo en la separación de residuos.

La jornada estuvo amenizada por el Grupo Musical de NIKO, quienes a través de sus interpretaciones musicales dejaron un mensaje acerca del cuidado del medio ambiente en las 250 Privadas de la Libertad que participaron.

De igual forma se realizó una pasarela donde se mostraron vestidos hechos con material reciclable, manillas, colchas de retazos, bolsos, tapetes, un juego de comedor y diferentes artículos hechos a mano por las Internas de este Penal. Además el Batallón de Ingenieros Nro. 5 "Coronel Francisco José de Caldas", llevó a cabo una presentación de caninos y de pericos amaestrados.

Cabe resaltar que la celebración de la Semana Ambiental 2018 brinda la oportunidad de ampliar el conocimiento de los receptores, informándolos acerca de las acciones de prevención, cuidado y mantenimiento su entorno para conservar el ecosistema, así como de generar una conducta de cuidado en individuos, empresas y colectividades, inspirada en el sentido de su responsabilidad en cuanto a la conservación y la mejora del medio.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC